

高齢者への対応が遅くないか



みんなで住み良い町づくり（花いっぱい運動）

塩史子議員 先ごろ、福島市でゴミを出せない人のために、ふれあい訪問収集として市の職員が集めて歩いているという報道を見ました。子育て支援も大切ですが、高齢者対策もしっかりと対応しなければ、これから時代に乗り遅れてしまうのではないか。

山田町長 今後検討して行かなけばならないと思っています。

「広野町サッカー雨天練習場新築工事請負契約」関連質疑

どつじつた考え方で入札を行ったのか

鈴木正範議員 制限付き一般競争入札は、どういった目的で行ったのですか。また、共同企業体(※1)を広野町の業者と組みなさいとした一方で、単独でもかまわないとした理由と最低価格を設けた理由はなんですか。

山田町長 条件付一般競争入札としたのは、入札の透明性をはかるため、共同企業体あるいは単一設業者でない企業もあることから、少しでも地元の企業が参加できるよう配慮したものです。また、

最低価格を設けたのは、ダンピング(※2)によって工事内容が厳しくなるのを防ぐために、特殊な工事では必要だと判断したためです。

※1 大規模な建設工事を、複数の企業が共同で請け負うこと。
※2 採算を無視した低い価格で商品を投げ売りすること。

月1回の教室を月2回にできないか

中津伸一議員 月1回の機能回復訓練を、月2回にできませんか。

山田町長 非常に大事なことなので、今後検討して進めて行きたいと思います。

お知らせ

双葉地方広域市町村圏組合議会議長に坂本紀一議長が就任
5月29日に開かれた第2回双葉地方広域市町村圏組合議会定例会において、本町議会の坂本紀一議長が議長に選任されました。



坂本紀一 議長

双葉地方水道企業団議会議長に鈴木正範議員が就任

5月23日に開かれた第2回双葉地方水道企業団議会(臨時会)において、本町議会の鈴木正範議員が議長に選任されました。



鈴木正範 議員

地元の商工業に経済効果の波及を

請負業者に地元業者の利用を要請せよ！



経過報告を述べる町長

中津伸一議員 県内外から注目されている事業ですから、しっかりした管理はもとより、地元にも経済効果があとぶよう、下請けはもちろんのこと、地元商店を利用してもらえるよう町長から申入れるべきではないですか。

山田町長 もちろん、これは十分に考えて行かなければならぬことであり、強く要望できるものはして行きたいと考えています。

6月	5月	4月
5日～6日 福島県町村議会議長会議	22日～23日 新人議員研修会	16日～17日 第2回臨時議会
8日～13日 双葉地方広域圏議会常任委員会	23日 双葉地方町村議会議長研修会	23日 双葉地方町村議會議長会議
12日～13日 双葉地方広域圏議会常任委員会	29日 第2回双葉地方広域圏議会定例会	29日 第2回双葉地方広域圏議会

塚越副町長 今回の一般競争入札の結果、2億

渡邊正俊議員 今回の入れでは、最低入札額と最高入札額に約2億円もの開きが生じました。

普通は考えられない開きですが、この結果をどう思いますか。

塚越副町長 今回の一般競争入札の結果、2億

円近くの差が生じたことについては、やはり私も差が大きいのではないかと考えています。しかし、これはあくまでも各企業がそれぞれ工事内訳書を提出しながら入札した結果ですから、やむを得ないと思います。

議会を傍聴しませんか

「ひろの議会だより」は、議会での審議をわかりやすく皆様にお伝えするため、審議の内容を抜粋・要約して掲載しています。次の定例会は9月です。傍聴の手続きは、議会事務局で住所と氏名を記入するだけです。関心のある方は、お気軽に傍聴にお越しください。

【広野町議会事務局】 電話 0240(27)4165